

# 第21回「しんきんマネースクール」の開催について

平成29年7月24日（月）、東松島市赤井地区の子どもたちが中心となって地域で活動する「あかいつこカンパニー」を対象に、仙台で「しんきんマネースクール」を開催しました。

「しんきんマネースクール」は、将来を担う子どもたちに「金融機関の役割」や「お金の大切さ」を知ってもらうことを目的に、小学生を対象にこれまで20回実施してきましたが、今回、初めて小学生・中学生合同での開催となりました。

信金中央金庫東北支店を教室に「金融機関の仕事」や「日本銀行の働き」、「お金の使い方」など、金融機関とお金について勉強し、日本銀行仙台支店を見学。また、実際にお金をやりとりするときにはどうしたらいいの？という疑問に答えるため、私たち金融機関で実践している「お金の扱い方」を学び、お客様から預かる大切なお金をどう扱うのか勉強しました。



金融機関って何をするの？  
日本銀行ってどんなところ？



お金はこうやって数えます！  
模擬紙幣を使って札勘を練習



約5億円分の紙幣が細かく裁断され  
山のようにになっています



硬貨を一枚一枚チェックするための道具  
実際に体験してみました



透かして、触って、ライトを当てて…  
紙幣の偽造防止技術ってスゴイ！



あかいつこカンパニー“社員”のみなさんと  
石巻信金職員が名刺を交換